
REQUERIMENTO Nº 88⁄2008.
EMENTA: Ao Prefeito Municipal solicitando informar sobre a iluminação de rotatória do Anel Viário – 
SP 62 em frente aos bairros Vila Suíça e Jardim Yassuda.
 
 
Senhores Vereadores:  
 
 
Considerando que  há  vários  anos  temos  apresentados  inúmeros  requerimentos  nesta  Casa  de  Leis, 
solicitando o empenho e as providências da Administração Municipal para dotar com iluminação pública 
a referida localidade;    Considerando que se trata de um local onde diariamente circulam milhares de 
veículos  (automóveis,  carretas,  caminhões,  ônibus  etc),  passando  milhares  de  munícipes,  bem como 
motoristas  que acessam a Via  Dutra,  o  Distrito  de Moreira  César  e  as  cidades  vizinhas  de Roseira,  
Aparecida entre outras;
Considerando que no local existe um ponto de ônibus, onde centenas de usuários utilizam para acesso ao 
transporte público e que no período noturno o risco de assalto e insegurança é freqüente,  tendo sido 
registrado  no  local  inúmeras  ocorrências  policiais;Considerando que  iluminando  a  rotatória  em sua 
totalidade  a  região  será  beneficiada  com  mais  segurança  também  no  trânsito,  principalmente  aos 
motoristas  que  trafegam  no  período  noturno  e  que  frequentemente  são  vítimas  de  acidentes  e 
tombamentos;Considerando a insistência que inúmero moradores nos procuram solicitando os nossos 
esforços  para a realização do benefício,  principalmente  os  moradores  dos  bairros  Vila  Suíça,  Jardim 
Yassuda, Vila São Paulo e Castolira, que residem nas imediações;Considerando que nesta semana fomos 
procurados pelo munícipe Sr. Wagner M. De Oliveira morador do Vila Suíça, solicitando providências 
para o local, motivo pelo qual levou-nos a reiterar essa solicitação;Em face ao acima exposto.   R E Q U 
E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Prefeito Municipal solicitando informar:
Como está o andamento da implantação de iluminação pública na Rotatória do Anel Viário – SP 62 (em 
frente aos bairros Vila Suíça e Jardim Yassuda)?    Já foi solicitado orçamento da obra e qual o custo 
estimado para implantação dos serviços de iluminação?
Qual o prazo para que o serviço venha a ser executado pela empresa Bandeirante Energia?Plenário Dr. 
Francisco Romano de Oliveira, 20 de outubro de 2008.
 
 
Vereador Janio Ardito Lerario Presidente da Câmara


